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曝江宏杰疑似出售昔日爱巢曝江宏杰疑似出售昔日爱巢 其公司未透露豪宅近况其公司未透露豪宅近况
据台媒 21日报道，福原爱、江

宏杰 7月 8日宣布正式离婚，分开
后共同拥有亲子监护权，4年多婚
姻告终，两人过去在高雄买下3900
万台币（约900万人民币）的百坪豪
宅如何分产成了外界关注焦点，如
今有消息指出，江宏杰已经火速卖
掉这间爱巢，并且搬回新竹老家居

住。
江宏杰在高雄共同持有 120

坪、要价 3900万台币的房产，是昔
日一家四口的爱巢，据台媒，日前
姚元浩在节目中送餐点给江宏杰，
地点就是新竹，相当于透露出他已
回到老家的近况，甚至有网友表
示，有看到房屋网站上正在出售他

位于高雄的豪宅，似乎是准备脱手
昔日爱巢。

对此，江宏杰所属的华研国
际并未透露高雄豪宅目前状况，
只 表 示 他 离 婚 前 就 已 住 在 新
竹。事实上，福原爱 3 月被日媒
曝出搬家，当地不动产业者表
示，该间房子是当初福原爱和江

宏杰新婚半年后，以日币 1 亿元
（约 2569 万元台币）的价格购入
的两层楼，如今传出已于 5 月份
售出。

此外，福原爱婚前的收入就比
江宏杰高出 37倍，被称之为“格差
婚”，而日本媒体曾公开退休运动
员广告价码的排行，福原爱以 675

万元台币排名第8，江宏杰则是100
多万元，若是夫妻合体就有 5、600
万元，结婚 4年来约可赚进 2.6亿
元，也因为是跨国婚姻，财产分配
程序较为复杂，有律师曾表示一来
一往可能至少会耗时 1年，但 2人
仅花半年就处理完成，显见并未彼
此刁难。

网曝吴亦凡海外网曝吴亦凡海外""选妃选妃""细节细节::收女生手机收女生手机 问年纪星座问年纪星座
7月 20日，有一位暂居国外的

网友搬运了一则海外帖子，曝光了
吴亦凡在海外的酒局，信息量巨
大，再次引发热议。

原贴披露了吴亦凡于 2019
年在洛杉矶举办的一场酒局中
的大量细节。在某家酒店里，现
场有吴亦凡、他的助理和一位他
的男性朋友，本来有 7、8 位女
生，但经过一番“筛选”后，只有
一位女生最后被留了下来，而这些
女生也经历了被收手机、问年纪
等。

同时，网友爆料称他还要让每
一位女生都来一句 freestyle，唱不
出来就要喝酒。

值得一提的是，无论是原爆料
者及其朋友，还是搬运原贴的网
友，都提到了吴亦凡会经常约会不
同的女生。

都美竹爆料吴亦凡“选妃”后，
事件持续燃烧。

此前，都美竹接受网易娱乐
独家专访时曝光了吴亦凡的三
种 搭 讪 套 路 ：“ 一 种 是 说 选 演
员，然后大晚上的让你去面试，

还有由各地的粉头在后援会中
选年轻漂亮的女孩，把女孩带过
去说是小型见面会，告诉女孩还
有几个人，但事实上到了酒店才
发现只有吴一个在屋子里，再有
就是通过他已经睡过的女孩相
互介绍，成功后给介绍者回馈品
牌方给的名牌产品，或者是一万
块钱。”

7月 20日凌晨，一位名叫暴躁
小当 ris的网友发文称“本人也曾

‘有幸’参加过吴先生的酒局”，她
称在去年的 11月 28日自称吴亦凡

工作人员联系自己邀请去KTV，称
工作人员以“陪睡”为条件要挟了
她，并晒出了疑似工作人员与自己
的聊天记录，而疑似工作人员的这
位用户主页，认证上写着：超话粉
丝大咖（吴亦凡超话）。目前该用
户已清空微博 。

有网友在评论区吐槽吴亦凡，
指责他有专门的途径帮他牵线搭
桥物色人选，并指责这是个肮脏的
产业链。

除此之外，近日有多位女生发
微博自曝吴亦凡曾与自己联系。

片酬高到让人不敢想象，甚至连走路都要付钱，
吴京直言：用不起

大家也许很难想到有一位
演员的片酬，已经高到连吴京这
位当红电影人都无法接受的程
度。这位演员不是别人，正是那
位乱要片酬遭到吴京弃用的徐
嘉雯！

华谊公司的徐嘉雯虽然只
是一个1991年出生的小女孩，但
是“背靠大树好乘凉”，徐嘉雯借
助华谊兄弟的人脉以及实力，在
娱乐圈获得了相当不错的资
源。不过徐嘉雯在娱乐圈获得
知名度，并不是因为她拍摄了什
么作品，而是因为她曾是《战狼
2》被替换的原定女主。

一、徐嘉雯的片酬之高，曾
让吴京大呼“用不起”！

一部《战狼 2》的横空出世，
让吴京成为了国内最具票房号
召力的男演员之一，而在筹拍
《战狼 2》时，吴京也遭遇了诸多
的挫折，这其中最大的挫折，莫
过于原定女主徐嘉雯的片酬问
题。

在吴京和徐嘉雯谈妥片酬
之后，徐嘉雯通过自己的助理再
次向吴京要求提高片酬价格，原
本吴京只是认为徐嘉雯会稍微
提高一下片酬价格，但是没令吴
京没有想到的就是，徐嘉雯的助
理会说出一个天文数字。

除了天价片酬让人不敢想
象之外，徐嘉雯的助理还向吴京
提出了一系列苛刻的条件，甚至
徐嘉雯的助理还说出了“徐嘉雯
连走路都需要付钱”的话。

其实吴京原本为徐嘉雯提
供的片酬，就已经达到了吴京的
承受极限了，因为吴京为了拍好
《战狼 2》，甚至连自己的房子都
给抵押了，而当吴京听到徐嘉雯
继续要求抬高片酬价格时，吴京
甚至当场差点崩溃了。

据网络消息透露，徐嘉雯的
助理再次要求抬高片酬价格时，向
吴京索要了高达8000万以上的片
酬，要知道8000万的片酬甚至比整
个剧组所有成员的工资还要高。

然而徐嘉雯只是娱乐圈当
中的一个三线小演员，从能力和
名气来看，徐嘉雯根本没有能力
向剧组索要8000万的片酬，但是
吴京看在《战狼2》的拍摄条件非
常苦的情况下，吴京才愿意听一
下徐嘉雯再次提高的片酬价格。

二、类似于“连走路都需要
付钱”的苛刻条件，才是吴京选
择换掉徐嘉雯的原因！

《战狼 2》这部电影大约有 2/
3的场景，都需要在非洲地区完

成拍摄工作，非洲地区由于常年
贫困积弱，造成非洲地区的基础
设施建设处于极度落后的状态，
在这种条件下进行电影拍摄工
作，本身就不是一件容易的事
情。

因此吴京在确定角色演员
的时候，都会向演员们讲明在非
洲拍戏有多么的困难，吴京这么
做，一方面是为了让演员们有足
够的心理准备，而另一方面就是
尽量避免演员们因为条件艰苦，
而出现罢演的情况。

吴京很难在非洲地区满足
徐嘉雯提出的新要求，要知道电
影拍摄工作本身就时间非常的
仓促，再加上任务较为繁重，使
得吴京在拍摄的时候，很难照顾
到所有人的感受。

因此在拍戏的时候，吴京也
希望大家能够尽量地照顾好自
己，但是徐嘉雯却并没有这么
想，因为徐嘉雯认为自己作为
《战狼 2》的女主，有权利要求剧
组满足自己的要求以及条件。

然而令徐嘉雯没有想到的
就是，自己的要挟并没有让吴京
这个硬汉子为之屈服，反而吴京
做出了换掉女主的决定。

换掉徐嘉雯之后，吴京找来
了自己的好朋友卢靖姗来帮忙，
卢靖姗虽然也没有太大的名气，
但是卢靖姗在拍戏的时候，却能
够认认真真完成导演给予的要
求，可以说多亏了卢靖姗的帮
忙，才让吴京解决了燃眉之急。

三、因索要高片酬，徐嘉雯
错过了与吴京合作的机会！

看过《战狼 2》的朋友都知
道，卢靖姗饰演的女主在其中，
更像是一个功能性的女主角
色。以徐嘉雯的演技，她其实完
全能够驾驭好这个角色，甚至徐
嘉雯还能够给这个角色增添一

些光彩。然而徐嘉雯因为自己
的过度贪婪，使得自己丧失了一
个可以在娱乐圈走红的机会。

要知道现在很多女演员为
了在吴京的电影里出演一个角
色，需要花费了很多的功夫，但
是徐嘉雯曾经有一个担任吴京
电影女主的机会，然而徐嘉雯却
并没有把握住，所以说徐嘉雯没
有走红是有原因的。

原因就是由于徐嘉雯是一
个极其短视的人，不能够以长远
的视角来看待事物发展，这也就
是徐嘉雯一直没有走红的原因。

对于观众来说，大家没有看
到徐嘉雯出演《战狼 2》，也是极
其幸运的一件事情，因为如果徐
嘉雯在演完《战狼 2》，再被曝出
这种乱要天价片酬的丑闻，那么
《战狼2》这部电影的口碑也将会
受到严重的影响。而吴京之所
以会选择换掉徐嘉雯，可能就是
因为害怕徐嘉雯会影响到《战狼
2》的拍摄进度以及后续口碑。

总结
《战狼2》这部电影已经成为

了过去式，相信在拍这部电影的
时候，还有很多有意思的故事和
情节没有向大家透露过，而徐嘉
雯乱要片酬的事情之所以会出
现在网络上，就是因为徐嘉雯的
行为确实有些太过分了。

只有利用舆论的力量，才能
够让徐嘉雯的行为有所收敛。
不然的话，娱乐圈如果出现满地
都是“连走路都需要付钱”的情
况，那么整个娱乐圈的发展，也
将会变得让人有些不忍直视。

因此为了肃清娱乐圈的不
正之风，也希望剧组和网友把这
些乱要天价片酬的人全部曝光
出来，因为只有让这些贪婪的人
曝光在阳光下，娱乐圈的黑暗才
会彻底消失。

7 月 19 日晚，《中国新说唱
2020》选手张子豪发文道歉，“男
人 错了就要认 ！”并宣布退出厂
牌。

以下为全文：
最近这段时间 因为豆瓣有关

于我的帖子 导致我的兄弟 朋友
家人 都受到了一定的困扰 由于
我的过失 而导致他们也被受牵
连 在此 对他们说一句 对不起！
男人 错了就要认 ！

首先，我张子豪本人从今天
起 正 式 退 出 M.E.D.M （mr.
enjoydamoney）厂牌 ，也希望各位
不要再去骚扰我的兄弟朋友 犯者
必究。

第二 就是我的妻子 ：赵女士
在此 对你说句 对不起！五年的
感情 却换来了这样的我 你一定
很后悔 真的很对不起 ！你做的
一切决定 我都尊重 。也希望各
位不要再去骚扰她，犯者必究。

第三 那些被我欺骗 伤害过
的多数女性 我再次给你们说一
句 对不起 ！我承认我犯下的所
有错误 如果有任何触碰到法律
责任的 你们可以制裁我 我个人
承担一切法律责任。也恳求发
帖者可以删除系列影响我的帖
子 。

我虽然不是什么公众人物 但
我知道我的行为 严重影响到很多
人、圈子的风气、以及很多青少年
的价值观 。希望大家以我为戒
尊重女性 不要去玩弄对方的感
情 树立正确的三观，因为我这样
的行为 真的是一个失败者的表
现 。

最后对我儿子 说一句 对不
起 让你有了一个这样的爹 但是
请相信我 我一定会改过自新 好
好做人 继续做我热爱的音乐 这
封致歉信 也希望大家可以监督
我 给我一个机会。

已婚还玩弄别人感情已婚还玩弄别人感情？？
《《中国新说唱中国新说唱》》张子豪发文道歉张子豪发文道歉

到底有没有到底有没有““整容整容”？”？华晨宇对比旧照相是两个人华晨宇对比旧照相是两个人，，
连粉丝都不敢认连粉丝都不敢认

最近华晨宇在微博上公开自
己与张碧晨有一个孩子的消息引
爆全网，引起了全网的关注。作为
娱乐圈三千万粉丝的顶流男艺人，
他一直以来的人气都很高，一举一
动都备受热议。最近他与张碧晨
的事件也获得了不少网友的持续
关注，不少人也推理出两人从恋爱
到结婚生子的时间线，想必你们也
有所关注吧。

23岁的华晨宇因为参加了湖
南卫视的选秀节目《快乐男声》而
引起关注，获得了年度总冠军的他
也顺利出道，虽然一开始他被质疑
是否是花钱买冠军，但是出道多年
的他也凭借自身的实力圈粉无数，
绝对是娱乐圈中很有才华的音乐
才子，因此他也越来越受欢迎了，
不知道你们是否也对他路转粉呢？

当初到的华晨宇是一位很不
会打扮的小哥哥，土气的穿搭造型
与他的才华一点都不相符，因此也
受到了不少网友们的吐槽。而当
年热爱非主流黑框眼镜的他也丝
毫看不出男神的风范，而且五官也
不是很精致立体，这样的长相和容
颜堪比路人，难怪刚出道的时候他
总会因为外形的缘故引起网友们
的吐槽。

对比起如今的华晨宇，他绝对
不仅仅是摘掉眼镜和减肥成功那
么简单，他就像是换了一张脸一
样，摘掉锥子脸和精致立体的五官
也之前显得格格不入，因此不少网
友恶之一他是否也去整容了。不
过后来颜值提升后的华晨宇也更
加受欢迎，而且也创作了不少火遍

大街小巷的歌曲，是一位很有实力
的小哥哥，因此如今的他也越来越
受欢迎了。

华晨宇是天生会用音乐表达
情绪的歌手，他在舞台上忘我投
入，强烈的肢体语言，声情并茂的
演唱方式，令他成为舞台上的发光
体。他的声音表现极富张力，整个
身体的语言与唱歌的力量都配合
得天衣无缝，大声小声的力度也有
它的层次感。华晨宇能驾驭不同
的演唱风格，即使同一首歌，每次
演唱也能给大家带来不一样的感
觉。

如今的华晨宇也变得很会穿
搭了，选择嫩黄色的西装外套凸显
出中规中矩的既视感，但是却很减
龄。混搭上水洗做旧的玫粉色牛
仔裤后，这样的一身造型就更加个
性吸睛了，极具舞台效果，使得站
在台上的华晨宇造型更加吸睛十
足，分分钟闪耀全场。如今 30岁
的华晨宇依旧很有年轻活力，一点
都不像是孩子爸，你们喜欢如今的
他吗？

白色的皮夹克外套也会使
得造型凸显出高级感，搭配上
黑色的紧身牛仔裤后，黑白配
的穿搭 look 更显时尚魅力。厚
底款式的马丁靴对于华晨宇这
样 的 矮 个 子 男 星 也 是 十 分 友
好，会从视觉上起到显高的效
果，立马凸显出酷帅潮流的感
觉，果然是一位很有穿搭小心
机的男艺人。不知道你们对于
如今的华晨宇有啥看法呢？欢
迎留言分享你们的看法哦。


